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25 February 2015 / 25 février 2015 

 

IOTC CIRCULAR 2015–019 / CIRCULAIRE CTOI 2015–019 
 

Dear Sir/Madam, 

 

SUBJECT: ANNOUNCEMENT OF THE 5TH WORKING PARTY ON NERITIC TUNAS (WPNT05) 

 

The 5th Working Party on Neritic Tunas (WPNT05) will be held in Zanzibar, Tanzania from 26–29 May 2015. The 

draft agenda is available at the following link for your consideration: 

http://iotc.org/meetings/5th-working-party-neritic-tunas-wpnt05 

 

Papers for the meeting will be posted to the meeting page on the IOTC website as they are received. I would be 

grateful if this information could be circulated to interested national scientists as soon as possible and to ask them to 

contact the IOTC Secretariat to be added to the IOTC Science email list, and to register for the meeting via the 

meeting page link provided above. Information on the meeting venue and hotel options will be made available in the 

coming weeks on the meeting page. 

 

MEETING PARTICIPATION FUND (Developing IOTC Contracting Parties (Members) only): 

The participation of one representative scientist from developing Members of the IOTC to the meeting may be 

supported through the IOTC Meeting Participation Fund. As per the Rules of procedure for the administration of the 

IOTC Meeting Participation Fund, applications must be received no later than 11th April 2015 at 

secretariat@iotc.org and should include: 

i) an official nomination letter; 

ii) a detailed abstract of the scientific paper to be presented; and 

iii) the contact details of the nominee (with a copy of his/her passport). 

Please be reminded that there is no provision in the IOTC Rules of Procedure (2014) for the IOTC Secretariat to 

consider late applications to the MPF: http://iotc.org/documents/indian-ocean-tuna-commission-rules-procedure-2014. 

In addition, although the Commission is yet to consider and endorse the Report of the 17th Session of the Scientific 

Committee (SC17), please note that the SC17 made the following Recommendation: 

SC17.35. (Para 123) The SC RECOMMENDED that the MPF rules of procedure be modified, so that a Draft 

working document, rather than an abstract, be submitted to the relevant Working Party MPF Selection Panel 

45 days before the meeting, so that the Panel may review the full paper rather than just the abstract, and 

provide guidance on areas for improvement and the suitability of the application to receive funding using the 

MPF. The justification of this request is based upon the reduced funds available and the need to maximise 

benefits. The SC AGREED that until such time as the Commission revises the IOTC Rules of Procedure the 

MPF selection panels may choose to follow this proposal. 

As such, scientists applying for MPF are encouraged to provide a draft of their complete working document to the 

IOTC Secretariat by the 11th of April, though the official deadline for the final paper remains 15 days prior to the 

meeting (11 May 2015). 
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Madame/Monsieur, 

OBJET: ANNONCE DU 5E GROUPE DE TRAVAIL SUR LES THONS NÉRITIQUES (GTTN05) 

 

Le 5e groupe de travail sur les thons néritiques (GTTN05) se tiendra à Zanzibar, Tanzanie du 26 au 29 mai 2015. 

L’agenda provisoire est disponible à l’adresse suivante: 

http://iotc.org/fr/reunions/5e-groupe-de-travail-sur-les-thons-n%C3%A9ritiques-gtttn05 

 

Les documents de réunion seront publiés sur la page de la réunion du site web de la CTOI au fur et à mesure de leur 

réception. Je vous serai reconnaissant de diffuser ces informations aux scientifiques nationaux intéressés dès que 

possible et de leur demander de contacter le Secrétariat de la CTOI afin d’être ajoutés à la liste de diffusion 

scientifique de la CTOI et de s’inscrire à la réunion sur la page de la réunion (lien ci-dessus). Des informations sur le 

lieu exact de la réunion et sur les possibilités d’hébergement seront ajoutées à la page de la réunion dans les semaines 

à venir. 

 

FONDS DE PARTICIPATION AUX RÉUNIONS –Parties contractantes (membres) en développement 

uniquement 

La participation d’un représentant scientifique d’un membre en développement de la CTOI à la réunion peut être 

aidée par le Fonds de participation aux réunions de la CTOI. Selon le règlement pour l’administration du Fonds de 

participation aux réunions de la CTOI, les candidatures doivent être envoyées au plus tard le 11 avril 2015 à 

secretariat@iotc.org et doivent inclure : 

i. une lettre officielle de nomination, 

ii. un résumé détaillé du document scientifique devant être présenté, 

iii. les coordonnées du nominé (avec une copie du passeport). 

Merci de noter que le Règlement intérieur (2014) de la CTOI ne prévoit pas d’exception pour les candidatures en 

retard:  

http://iotc.org/fr/documents/r%C3%A8glement-int%C3%A9rieur-de-la-commission-des-thons-de-

l%E2%80%99oc%C3%A9an-indien-2014  

Par ailleurs, bien que la Commission n’ait pas encore examiné et approuvé le rapport de la 17e session du Comité 

scientifique  (CS17), veuillez noter que le CS17 a fait la recommandation suivante : 

CS17.35 [paragraphe 123] Le CS RECOMMANDE que le règlement du FPR soit révisé, de sorte qu’un document de 

travail provisoire, plutôt que son résumé, soit soumis au comité de sélection du FPR du groupe de travail concerné 

avec un préavis de 45 jours avant la réunion, de sorte que le comité puisse examiner les documents complets plutôt 

que les résumés et donner des indications sur les points à améliorer et sur la pertinence de la demande de 

financement par le FPR. Cette demande se fonde sur le manque de fonds disponibles et sur la nécessité d’en 

maximiser les bénéfices. Le CS A CONVENU que, jusqu’à ce que la Commission révise le Règlement intérieur de la 

CTOI, le comité de sélection du FPR pourrait suivre cette proposition. 

Ainsi, les scientifiques candidats au FPR sont encouragés à fournir un résumé de leur document de travail complet au 

Secrétariat de la CTOI d’ici au 11 avril 2015, bien que la date limite pour le document final lui-même reste `5 jours 

avant la réunion (11 mai 2015). 

 

Yours sincerely / Cordialement, 

 
Rondolph Payet 

Executive Secretary / Secrétaire exécutif 

 
Attachments / Pièces jointes: 

 Nil / Aucune 
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